

Le révolutionnaire vénézuélien Eliécer Otaiza est inhumé à Caracas



Caracas, 1er mai, (RHC).- Le révolutionnaire vénézuélien, Eliécer Otaiza, assassiné la semaine dernière a été enterré aujourd'hui au Cimetière Général du Sud à Caracas.

Cet ex lieutenant colonel, bien connu par sa loyauté à la Révolution bolivarienne et à son leader, Hugo Chávez.

Le vice président exécutif du Venezuela, Jorge Arreaza, a déclaré qu'Eliécer Otaiza a été un homme courageux et brave qui n'a jamais trahi le peuple.

Jorge Arreaza a dit au peuple d'être sûr que justice sera faite et que le poids de la loi et de la justice vénézuélienne tombera sur les coupables.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/21960-le-revolutionnaire-venezuelien-eliecer-otaiza-est-inhume-a-caracas>



Radio Habana Cuba